

BIENVENIDA

¡Bienvenidos a la Iglesia Católica San Miguel! Estamos muy contentos de que sean parte de nuestra comunidad parroquial y que nos brinden la oportunidad de ser parte de la celebración de los XV años de su hija.

Aquí le daremos información básica sobre los requisitos para celebrar la Misa de Quinceañera. Para más información, comuníquese con nuestra oficina al 678-831-8042.

REQUERIMIENTOS

La quinceañera ya debe haber recibido los sacramentos de Primera Comunión y Confirmación.

OJO: Si la quinceañera aún no ha recibido el sacramento de la Confirmación, entonces debe estar actualmente inscrita en la Escuela de Religión para su preparación.

La quinceañera debe completar 25 horas de servicio comunitario aparte de las horas de confirmación, ya sea uniéndose a un ministerio o ayudando a la oficina de la Escuela de Religión.

Recomendamos planificar con 6 meses de anticipación al reservar una fecha y hora.

Para celebrar una Misa XV, tiene dos opciones para elegir:

La Capilla: con capacidad para 20-30 personas como máximo por \$350.00.

El Santuario: que tiene capacidad para más de 100 personas por \$725.00.

Tenga en cuenta que esto incluye un depósito no reembolsable de \$200.00 para cualquiera de las opciones.

* Una tercera opción es solicitar una bendición de quinceañera al sacerdote que se llevaría a cabo en la misa del jueves a las 6:00 pm, el sábado a la misa de las 6:30 pm o el domingo a la 1:00 pm antes de la bendición final. *

ENSAYOS

El ensayo se llevará a cabo un par de días antes de la misa de quinceañera. La coordinadora se comunicará con la familia con anticipación para confirmar un horario para los miembros principales de la familia y las damas y/o chambelanes.

DETALLES IMPORTANTES

La quinceañera, los padres y las damas y / o chambelanes deberán planear ir a confesarse en su propio tiempo antes de la misa de quinceañera.

La quinceañera debe llegar 30 minutos antes de la celebración. La misa comenzará a la hora indicada a la familia.

Se le pide que se vista modestamente. Sabemos que por la celebración especial todos vienen con vestimenta de gala, pero es muy importante respetar la casa de Dios.